
Villa de l'anse bleue - Martinique - Trois-Ilets

A partir de  € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

La villa se trouve sur la côte sud caraïbe de la Martinique. Elle dispose de trois chambres climatisée dont une avec deux lits
simples. Il est possible de rajouter deux lits d'appoint permet ainsi d'augmenter la capacité d'accueil à 8 personnes. La villa
se trouve sur les hauteurs de l'anse à l'âne. Vous pourrez rejoindre la plage de l'anse à l'âne en 10 minutes (le retour sera
un peu plus difficile que l'aller car cela grimpe !)


La villa dispose d'un parking et est sécurisée par un portail électrique. 


La villa dispose d'une belle grande terrasse avec vue mer. La piscine sécurisée (barrière de protection) 10M X 4M est en
contrebas de la villa et dispose d'une vue mer.


La cuisine est fonctionnelle et très bien équipée : cafetière, lave vaisselle, four, machine expresso, micro-onde... 


Le linge de maison est fourni et une connexion WIFI est à disposition. Une machine à laver vient compléter les
équipements.


Le salon dispose d'une TV et de confortables canapés. 


Cette villa avec piscine en Martinique est idéale pour un séjour en famille ou entre amis. Vous pourrez découvrir facilement
tout le sud Martinique et aller à la plage sans prendre la voiture, un luxe !

The villa is located on the south Caribbean coast of Marinique. It has three air-conditioned bedrooms, one with two single
beds. It is possible to add two extra beds thus increasing the capacity to 8 people. The town is located on the heights of the
donkey handle. You can reach the beach of l'anse à l'âne in 10 minutes (the return will be a little more difficult than the
outward journey as it climbs!)


The villa has parking and is secured by an electric gate.




The villa has a beautiful large terrace with sea view. The secure swimming pool (protective barrier) 10M X 4M is below the
villa and has a sea view.


The kitchen is functional and very well equipped: coffee maker, dishwasher, oven, espresso machine, microwave ...


Household linen is provided and a WIFI connection is available. A washing machine completes the equipment.


The living room has a TV and comfortable sofas.


This villa with swimming pool in Martinique is ideal for a stay with family or friends. You can easily discover all of southern
Martinique and go to the beach without taking the car, a luxury!



Caractéristiques / Features

 135 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

  Barbecue   Cafetière à filtre   Climatisation   Fer à repasser

  Four   Lave Vaisselle   Linge de maison   Lit bébé

  Machine expresso   Machine à laver   Micro-ondes   Parking

  Piscine   TV   Wifi



Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


